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Le discours prononcé fait foi. 

 

  



Bonjour.  

Je m'appelle Deborah Wilson et je suis vice-présidente des Communications et des 

Affaires publiques de PortsToronto.  

Je vous souhaite la bienvenue aujourd'hui à l'assemblée générale annuelle 2024 de 

PortsToronto.  

Je tiens tout d'abord à souligner que nous sommes situés sur le territoire traditionnel de 

nombreuses nations, dont les Mississaugas de Credit, les Anishnabeg, les Chippewas, 

les Haudenosaunee et les Wendats, et que nous accueillons aujourd'hui de nombreux 

peuples des Premières Nations, des Inuits et des Métis. PortsToronto reconnaît 

également que Toronto est visée par le Traité n° 13 signé avec les Mississaugas de 

Credit et les traités Williams signés avec plusieurs bandes mississaugas et chippewas.  

L'ordre du jour de la réunion d'aujourd'hui est le suivant : j'inviterai dans un instant la 

présidente du conseil d'administration de PortsToronto, Jane McKenna, à prendre la 

parole. Nous entendrons ensuite le président-directeur général, RJ Steenstra, présenter 

notre performance en 2024 et quelques-uns des faits marquants de l'année. Enfin, 

j'inviterai notre vice-président, Stratégie et directeur financier, John Peellegoda, à 

présenter les principaux résultats financiers de 2024.  

Suite à l'allocution de John, nous tiendrons une période de questions. Nous avons invité 

les participants à soumettre leurs questions à l'avance. Nous répondrons d'abord aux 

questions qui ont été soumises, puis à toute autre question que vous pourriez avoir 

dans l'auditoire. Nous disposons de microphones ; si vous avez une question, veuillez 

la signaler à un membre de notre équipe qui vous en apportera un.  

Nous nous efforcerons de répondre à toutes vos questions, mais nous avons une limite 

de temps pour cette assemblée générale annuelle. Je vous rappelle que ce n'est pas 

votre seule occasion de nous poser des questions. Vous pouvez nous les adresser à 

communications@portstoronto.com à tout moment. Nous vous répondrons rapidement 

par courriel.  

J'ai maintenant le plaisir de vous présenter Jane McKenna, présidente du conseil 

d'administration de PortsToronto.  

 

 

 

 



 

Merci, John.  

Nous passons maintenant à la période de questions.  

Comme je l'ai mentionné au début, nous avons reçu quelques questions à l'avance, 

auxquelles nous répondrons en premier. Je donnerai ensuite la parole aux questions. 

Je lirai la question et demanderai à mes collègues d'y répondre, le cas échéant.  

Première question…  

<Période de questions>  

S'il n'y a plus de questions, je remercie tous ceux qui ont assisté à l'assemblée générale 

annuelle d'aujourd'hui.  

Vous pouvez toujours soumettre vos questions par courriel à 

communications@portstoronto.com.  

Notre site web est mis à jour quotidiennement avec des nouvelles et des informations, 

et nos plateformes de médias sociaux sont très actives pour diffuser des nouvelles et 

des mises à jour à notre communauté.  

Merci encore de vous être joints à nous aujourd'hui. 

 


